
講 演

抗癌剤の複雑さ、未来を学ぶことがで
きました

腫瘍内科は、患者の全身状態の把握が
必要であることがよくわかりました

腫瘍内科は敷居が高い分野でイメージ
が曖昧でしたが、五味先生のお話しで魅
力を感じました

キャリアについての話や、最新の腫瘍
治療のお話が聞けて面白かったです

五味先生が、腫瘍内科や後期研修とし
て亀田を選んだ理由を聞くことができ、
今後の参考になりました
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